

Suma déficit comercial mil 179 mdd (Reforma 09/09/11)

Suma déficit comercial mil 179 mdd (Reforma 09/09/11) En los primeros siete meses del año, el saldo es superavitario con 2 mil 161 millones de dólares. Foto: Reuters De las exportaciones no petroleras, las dirigidas hacia el mercado de Estados Unidos aumentaron en 15.5 por ciento Notimex Ciudad de México (9 septiembre 2011).- La balanza comercial de México registró en julio pasado un déficit de mil 179 millones de dólares, mientras que en los primeros siete meses del año resultó superavitaria en 2 mil 161 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho saldo se compara con el déficit de mil 30 millones de dólares registrado en julio de 2010. En julio, las exportaciones totales reportaron un aumento de 19.4 por ciento en relación con su nivel de julio de 2010, el cual se derivó del crecimiento de 17.2 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 32.2 por ciento en las petroleras. El valor de las exportaciones de mercancías fue de 27 mil 852 millones de dólares en julio de 2011, cifra que se integró de exportaciones no petroleras por 23 mil 348 millones de dólares y de productos petroleros por 4 mil 504 millones de dólares. El incremento de las exportaciones no petroleras se originó de alzas de 15.5 por ciento en las dirigidas al mercado de Estados Unidos y de 23.3 por ciento en las canalizadas al resto del mundo. En el mes de referencia, el valor de las importaciones de mercancías resultó de 29 mil 31 millones de dólares, cifra que implicó un avance anual de 19.2 por ciento. Dicha tasa se originó de ascensos de 46.3 por ciento en las importaciones petroleras y de 15.9 por ciento en las no petroleras. Al considerar las importaciones por tipo de bien, se observaron variaciones anuales de 30.7 por ciento en las de bienes de consumo, de 16.6 por ciento en las de bienes intermedios y de 23.9 por ciento en las de bienes de capital.